

# KU 新聞 夏休み号

みなさんこんにちは。六月号担当の広報委員です。

みなさんは六月、どのように過ごしましたか？広報六月担当の私達で今から振り返っていきますので、みなさんもゆっくり振り返ってみてください！

今年の六月は兎原祭がありましたね。一年生と二年生は初めての兎原祭でした。みなさん楽しめたでしょうか？私的には家庭科研究部のクッキー販売が物凄いスピードで売れていくのが印象に残っていますね。来年は買いたいところです……（笑）当日だけでなく準備時にもいろいろありましたね。各部門ごと様々なことで楽しみながら、時に慌てながら作業したと思います。計画や準備は大変でしたがとても楽しく充実していました。みなさんもきっと良い思い出をつくれたと思います。

兎原祭前には春学期中間考査がありましたね。みんなさんはどのような結果だったでしょうか？私は……思いましたが、時に慌てながら作業したと思います。計画や準備は大変でしたがとても楽しく充実していました。みなさんもきっと良い思い出をつくれたと思います。

兎原祭後では、七月であります。六K-Pの発表がありましたね。先輩方の発表の仕方や内容はどれも目を引くもので、ためになる&面白いもので印象に残っていますね。

今回あげた六、七月の内容について具体的に振り返っている内容がこの新聞に書かれています！是非、続きを読むでいてください！

六月二十五日（金）に二年ぶりの兎原祭が行われました。今年は新型コロナウイルスの影響で生徒だけでの開催となってしまいました。去年は開催もできない状況だったのに行うことができ本当に良かったです。生徒だけでの兎原祭でした。そして、私達一年生は兎原祭をより盛り上げようとした。そして、私達一年生は兎原祭をより盛り上げようとした。

校内装飾を頑張りました。また、第一アリーナでは部活動発表がありました。コーラス部、吹奏楽部、ESS部、演劇部などの様々な部活が楽しませてくれました。私は、

吹奏楽部の一員として先輩方の演奏をダンスをして盛り上げました。部活動発表以外にもお化け屋敷やゲーム、展示などがあり、とてもぎわいました。例年はお客様も呼んで兎原祭を行っていたため生徒だけでの開催は初めてでした。来年は新型コロナウイルスも終息しお客さんも呼んで兎原祭を行うことができる事を願っています。そして、今度は私達も楽しめ、盛り上げる側となるように今回の兎原祭で感じたこと、学んだことを忘れずに日々頑張りたいと思います。

七月二日（金）に六K-P発表会が行されました。個性的で面白い研究テーマがたくさんありました。私達十三回生は発表を見学しました。どの研究もとても詳しく調べられており、私はそのクオリティーの高さに驚きました。みなさんはどのような感想を持ちましたか？私は、発表者が相手に分かりやすく伝えることができるよう様々な工夫をしていると感じました。例えば、発表内容を表やグラフなどを使い分かりやすくし、かつ、指し棒を使いスライドのどこに注目してほしいかを示していました。

また、私は発表している人だけでなく、発表を聞いている人にも感心させられました。例えば、「高校生を魅了する曲の定義とは－日本語歌詞と音楽的観点に着目して－」の発表が終わった後のことです。聴講者が、「日本語歌詞」と「音楽的観点」がどのようにリンクしているのか、という質問をしました。その質問で、私は自分がタイトルを意識していなかったことに気が付きました。そのことで、タイトルを意識しながら発表を聞くことの大切さを改めて感じました。また、K-Pなどの発表の時だけでなく、授業の時も

一万八千字の論文を書くそうです。私も自分の興味のあることについてしっかりと調べ、発表することができるようになりました。

六月二十五日は何の日か覚えていますか？そう、兎原祭です！

まず家庭科研究部のクッキー。とても人気でしたね。私はお化け屋敷に並んでいましたが窓から長い列ができるのが見えました。次は買いたいです！そして緑日。お化けに絶叫した後に行きました。難しかったです。芸同好会、文学史がよく分かりました。

さて、ここまで見て回るお客様側として見てきましたがここからは運営する側として見ていただきたいと思います。皆さんはどんな部門、あるいは役割をしていましたでしょうか？私はパフォーマンス部門に所属していました。ジブリとディズニーの劇でカオナシ役をしていました。そこで学んだことをお話しします。それは周りをよく見て動くことはとても大切だということです。私は考査後の一週間全く練習を行けておらず演技やダンスに遅れをとっていました。一週間後に入るとかなり振付やセリフが進んでしまっていました。そこで周りの人に進んだ分を教えてもらうことになりました。教えてもらう中で特に印象に残った人が一人いました。二人とも部活に行く予定だったのを自分の時間を割いてまで私に教えてくれたのです。さらに、私の動きを細かく確認し、少しでも詰まっていたらすぐに教えてくれました。とても申し訳ないといました。私も次にやる時は気の利く先生になれるよう頑張ります。兎原祭は私にとってかけがえのない思い出となりました。

夏休み直前号はどうだったでしょうか？六、七月を振り返ることはできましたか？もしそうだったら嬉しいです！では、良い夏休みを！

